

Data4 nombra a Francisco Ramírez Country Managing Director para España

Madrid, 2 de diciembre de 2024 – Data4, operador e inversor francés líder en Europa en diseño, construcción y gestión de centros de datos, ha anunciado el nombramiento de Francisco Ramirez como nuevo Country Managing Director de Data4 para España. Ramírez se pone así al frente de la compañía en España tras su labor como Director de Operaciones durante los últimos cuatro años.

Ingeniero Industrial por la Universidad Politécnica de Madrid, con un Programa de Enseñanza Superior en Gestión de Propiedades e Instalaciones por la Universidad San Pablo CEU y varios Programas Ejecutivos sobre Gestión y Administración de negocios, así como Dirección de Proyectos de la IE Business School, Francisco cuenta con una dilatada carrera profesional trabajando en reconocidas empresas como TIFSA (Grupo Renfe) y Colt Technologies, donde desempeño diferentes cargos de alta responsabilidad durante más de 19 años. En marzo de 2020 se incorporó a Data4 como Director de Operaciones para España. Además, desde enero de 2024, es Instructor Senior en la DCD Academy, una de las instituciones líderes en servicios de formación y certificación para centros de datos.

Francisco ha expresado su entusiasmo por su nuevo cargo afirmando: "Es un honor asumir el cargo de Country Managing Director de Data4 para España. Nos encontramos en un momento dulce para los datacenters en España, donde tenemos la oportunidad de convertirnos en el principal hub de datos para el sur de Europa. Desde este nuevo rol trabajaré con el objetivo de seguir creciendo y expandiendo nuestras instalaciones en España y contribuir así a la ambición de Data4 por convertirnos en el principal operador paneuropeo de centros de datos."

Por su parte, François Stérin, COO de Data4, declaraba al respecto: "Estoy entusiasmado con el nombramiento de Francisco como nuevo Country Managing Director de Data4 para España. Fran aporta un amplio conocimiento de la industria y añadirá a todo nuestro equipo una valiosa perspectiva, tanto técnica como de negocio, desde su larga experiencia en el sector."

Sobre Data4

La misión de Data4 es construir campus de centros de datos altamente conectados, resistentes y responsables para apoyar el crecimiento de nuestros clientes en Europa. Data4 es uno de los principales operadores e inversores de centros de datos de Europa. El Grupo financia, diseña, construye y explota sus propios centros de datos.

Como creador de un modelo de campus de centro de datos hiperconectado, resistente y sostenible, el objetivo del Grupo Data4 es apoyar el crecimiento digital de sus clientes de forma sostenible proporcionando soluciones de alojamiento de datos escalables y seguras que van desde un solo rack hasta un edificio entero dedicado. El Grupo Data4 explota algunos de los campus de centros de datos más potentes de Europa, con reservas de terreno y energía únicos en el mercado europeo. Los centros de datos de Data4 en Francia, Italia, España, Polonia, Alemania y Grecia, acogen a operadores internacionales de nube y telecomunicaciones, así como a empresas tecnológicas innovadoras y multinacionales.

Para más información: https://www.data4group.com/es/

Contacto para medios:



PR Data4
Rebecca Birna
rebecca.birna@data4group.com
+33 637 033 299

Weber Shandwick Víctor López <u>vlopezhuerta@webershandwick.com</u> +34 630 085 837